

—“あるさとちば”のための政策推進を◆



# れん や あし 伸也 县議会リポート

# 発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉県中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

# 水道事業の統合・広域化へ向け!

# 2月県議会予算委質疑から

県議5期目に入り、県政の中核として県議会を引っ張る大綱白里市選出の自民党、阿井伸也（あい・しんや）県議は、2月県議会の予算委員会に登壇しました。阿井県議は、12月議会の一般質問に統じて、自らライフワークとする県内水道事業体の統合・広域化について取り上げ、「リーディングケース」として県水道局と九十九里・南房総地域の用水供給事業を統合すべきだと立場から、県水道局の消極的な姿勢を厳しく指摘し、水道局は組織の保全に走っているーと批判しました。

また、来年4月に成田市に新設される医学部や同附属病院について、地域医療へのさまざまな影響が懸念されるとし、地域への貢献が担保されない限り、県からの35億円の支援は貸付金にすべきだと革新的な提案をしました。

昨年12月議会の一般質問で、統合・広域化についての私の質問に、県からは「リードイングケースとして、県水道局と九十九里・南房総地域の用水供給事業体との統合について、最終の意向確認を実施し、地域内のすべての関係市町村等から賛成的回答が得られた」などの答弁があ

これまでライフケースとして、県に強く提言し、知事はじめ県水道行政が進めてきた「県内水道の統合・広域化」に関する記載がほとんどないことです。何より不適切と感じたのは、統合・広域化の取り組みに対し主体的、積極的な記載が一切ないことです。

予算委員長に発言を求める阿井委員

# 水道局の消極姿勢を盾に批判

## 統合検討会議を準備

**総務企画課長** 「水道行政」の定義は明確ではありませんが、県水道局は「地方

など、水道事業に関する方策立案を所掌しているの総合企画部です。

りました。このように、統合・広域化の取り組みは確実に進んだ状況にあります。

しかし、先ほど指摘した記載内容では、水道局の中期経営計画としては、不適切ではないでしょうか。県水道局は、県の水道行政の一環であります。

一方、県営水道を含め、水道事業の設置等に関する条例に基づき、水道事業管理者のもとに、千葉市など県北西部地域の11市に対し、水道を供給している県営の地方公営企業です。

やつて、もうからないといふ  
るは市町村がやる。そんな  
といふはありません。なぜ  
県水道局は自分たちの組織  
の保全に、権利の保全に走  
るのか、私にはよく分かり  
ません。県民に対し、平等  
公平であるべきだと私は思  
います。

# 食い違え方

●県政や地域に関するご意見・ご要望をお聞かせください。

# 阿井伸也 県議事務所

TEL-0475-73-0800 FAX-0475-73-1465  
〒299-3251  
大網白里市大網  
155

ホームページ <http://www.aishinya.com/> E-mail [info@aishinya.com](mailto:info@aishinya.com)

